



十人十色♪

～みんなちがって みんないい～

認定こども園 長者幼稚園 さくら組クラスだより 2022. 7. 21 担任 三浦胡々落 上野育子



梅雨の晴れ間、抜けるような青い空に白い雲が広がって、もうすぐ夏本番を迎えます。七夕やプール遊びなど、子ども達にとって嬉しいイベントが目白押しの7月。太陽の光に照らされて、元気に遊び回る子ども達の姿がまぶしく感じます。先日は、お忙しい中、個人面談にお越し下さりありがとうございました。2学期も子ども達が楽しめる活動を多く取り入れていきたいと思ひます。

さて、あっという間の1学期も終わり、明日からいよいよ夏休みです。生活リズムを崩さないように気を付け、思い切り遊び、楽しい思い出をたくさん作ってほしいと思ひています。

新型コロナウイルス感染予防のため、行事の縮小、延期などがあり、マスク生活となった1学期。それでも子ども達にとっては毎日が発見の連続で楽しい毎日を過ごしていました。運動会という大きな行事を22名全員で成功させ、また1つ成長した子ども達。運動会が終わってからは生活の見直しを丁寧に行い、身の回りのことは自分でできるよう頑張っています。私たちの声掛けが無くても服装を整えたり、ロッカーを綺麗にしたりができる子も増えてきて嬉しく思ひます。2学期も引き続き頑張っていきたいところです！

先日、残念ながら延期となった縁日ごっこ。子ども達は縁日ごっこに向けて竹太鼓の練習やお店屋さんの準備などを頑張っていました。一生懸命作ったアイス屋さん、お面屋さん、的あてゲームの3店舗に分かれて練習も行いました。初めてやる店員さんにどこか恥ずかしさと緊張した面持ちの子ども達。しかし、お友達と一緒になら大丈夫！すぐに笑顔で「いらっしやいませ～！」の聲が部屋中に響き渡りました。本番もみんなでお店屋さんができたらと思ひます。

さくら組の子ども達と一緒に過ごした4ヵ月。保護者の皆様にはご迷惑をお掛けしたこともあったかと思ひますが、温かく見守って下さり、ありがとうございました。保護者の皆様のご支援、ご協力のお陰で、子ども達と楽しい毎日を送ることができました。感謝申し上げます。2学期もより一層子ども達と実りある日々を送っていきたく思ひますので、温かく見守っていただけたら嬉しいです。2学期もよろしくお願ひ致します。



森の竹で禰豆子
ちゃんに変身！！



楽しい1日に
なったね！！

近くの公園へ
お散歩♪



ミニ縁日ごっこを
楽しんだよ♡

